



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI I DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN II TAHUN SIDANG 2019-2020
KE SULAWESI SELATAN
28 FEBRUARI – 2 MARET 2020**

Memasuki Reses Masa Persidangan II Tahun Sidang 2019-2020, Komisi I DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja ke Makassar, Sulawesi Selatan, pada 28 Februari 2020 – 2 Maret 2020. Agenda Komisi I DPR RI, menyelenggarakan pertemuan dengan Pangdam XIV/Hasanuddin, Pangkoopsau II, Danlantamal VI/Makassar, dan Kabinda Sulawesi Selatan.

Adapun tujuan Kunjungan Kerja Komisi I DPR RI yang dipimpin oleh Bambang Kristiono, Wakil Ketua Komisi I DPR RI adalah untuk mengetahui sejauhmana peran Kodam XIV/Hasanuddin, Koopsau II, dan Lantamal VI/Makassar dalam menciptakan kondisi wilayah yang tangguh terhadap berbagai kerawanan dan potensi ancaman, termasuk Pilkada Serentak Tahun 2020 di Provinsi Sulawesi Selatan. Selain itu, Komisi I DPR RI juga ingin mengetahui sejauhmana peran Binda Sulawesi Selatan dalam deteksi dini dan cegah dini terhadap kejahatan penyalahgunaan narkoba, kriminalitas, konflik komunal, dan perebutan SDA, serta pengamanan Pilkada Serentak 2020 di Provinsi Sulawesi Selatan.

Dalam pertemuan terkait bidang pertahanan keamanan, dibahas mengenai beberapa isu strategis antara lain: *Pertama*, potensi kerawanan di wilayah Kodam XIV/Hasanuddin yang mencakup ideologi (Radikal Kanan dan Radikal Kiri), politik (Pilkada Serentak 2020), ekonomi (TKA, RUU Omnibus Law, (RUU Cipta Lapangan Kerja, Perpajakan, UMKM), sosbud (karakteristik masyarakat, miras, Siri Na Pacce), hankam (eawan kegiatan illegal melalui ALKI II & III). *Kedua*, kondisi alutsista, baik di lingkup Kodam XIV/Hasanudin, Koopsau II, dan Lantamal II Makasar.

Dalam pertemuan Komisi I DPR RI dengan Binda Sulsel dibahas berbagai isu terkait ancaman kejahatan narkoba, aksi kriminalitas, konflik komunal, konflik SDA hingga persiapan Pilkada 2020 di Sulsel.

Bambang Kristiono menegaskan bahwa Komisi I DPR RI telah mendengarkan penjelasan dari Pangdam XIV/Hasanuddin, Pangkoopsau II, Danlantamal VI/Makassar, dan Kabinda Provinsi Sulawesi terkait dengan tupoksi, pemetaan titik rawan dan strategi menghadapi Pemilu Serentak Tahun 2020. Berbagai poin penting tersebut akan diteruskan dalam Raker maupun RDP dengan mitra kerja di pusat. (*)

Makassar, 2 Maret 2020

Tim Kunker Reses Komisi I DPR RI ke Sulawesi Selatan